

4. Herren: 9:6 beim Tabellenvorletzten

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 26. Februar 2018 um 15:04 Uhr -

Auch die vierte Herren als dritte Mannschaft dieses Wochenendes stand der TTG Niederburg Biebernheim gegenüber. Im Gegensatz zu den anderen TuS-Teams aber auswärts in Niederburg. Beim Tabellenvorletzten war ein Sieg das Ziel. Nach dem Doppel ging man jedoch mit 1:2 in Rückstand. Doch anschließend setzte das vordere Paarkreuz mit Jörg Weber und Sascha Krämer mit vier Erfolgen den Grundstein für ein positives Ergebnis. Auch Manfred Franz an Position 2 wusste mit zwei Siegen zu glänzen. Sabine Michels hingegen erwischte einen schwarzen Tag und konnte keinen Punkt einfahren. Im hinteren Paarkreuz waren Günther Holocher und Mannschaftsführer Norbert Ballbach je einmal erfolgreich. So konnte man einen 9:6 Sieg einfahren. Anschließend ging es zur Stärkung noch in den Burger King und zu guter Letzt ließ man den Abend noch gemeinsam mit der zweiten Mannschaft im Vereinsheim ausklingen.